

Das Gesetz der großen Zahl



8-9-10 KLASSE Wir beim Hallenturnier des sächsischen Fußballverbands in Leipzig

Mit Walking Football lässt sich im Berliner SC gut rechnen. Mit dem guten, alten Sprichwort „Eine Zahl sagt mehr als tausend Worte“ haben wir hier einmal unsere Zahlen zum Walking Football beim Berliner SC zusammengestellt.

3

Seit drei Jahren spielen wir Walking Football im Berliner SC. Erst? Schon! Wir spielen in einer der schönsten Trendsportarten. Wir sind Sport im Team aus Tradition.

#Traditionsverein

14

Wer Lust hat, ist herzlich willkommen. Für alle Interessierten: Das Probetraining beginnt jeden Dienstag und Donnerstag um 14 Uhr auf dem Hubertussportplatz. Das geht fit!

#Fit

Unten: Warm-up vor Trainingsbeginn um 14 Uhr dienstags und donnerstags



50

Was haben TSV Settmarshausen, VfL Wolfsburg, SV Liegau-Augustusbad und der 1. FC Magdeburg gemeinsam? Alle gehören zu den über 50 Vereinen, gegen die das BSC Walking Football Team bisher gespielt hat. Auf dem Kleinfeld des Walking Football treffen wir auf große Namen und große Teams.

#rumgekommen



Berrie und Jürgen vs. Werder Bremen



Karl vs. TSV Mariendorf.jpg



Bernd gegen den Rest der Welt (hier Siemensstadt)

85

Die Mitglieder vom Walking Football sparen beim Edeka in der Breiten Straße mächtig. Sie zahlen nur 85%. Jeder kann sich selbst ausrechnen, was das beim Einkauf bedeutet. Ziemlich sehr viel. Der große Dank geht an Murat und Edeka auch für seine große Unterstützung unserer Turniere auf dem Hubertussportplatz!

#Supersponsoredeka



Murat unterstützt das Walking Football Team bei den Turnieren und überhaupt

150

Walking Football verfügt in Berlin noch nicht über eine eigene Liga mit regelmäßigem Spielbetrieb. Trotzdem haben wir in den vergangenen drei Jahren bereits mehr als 150 Partien als Freundschaftsspiele und bei Turnieren gegen andere Walking Football Teams gespielt.

#überspielt



Alfred und Jürgen vs Walking Team Harz beim Turnier in Settmarshausen



Arne vs. PSV Wismar beim Turnier in Wismar

300

Wenn alle Walking Football Mitspieler ihre Aufnahmeanträge beim BSC hintereinander legen, kommen über 300 Jahre Mitgliedschaft im Berliner SC zusammen. Viele Mitspieler sind bereits seit mehreren Jahrzehnten im Verein aktiv und haben jetzt zusätzlich ihre Liebe zu Walking Football entdeckt.

#Erfahrung



ALTGEDIENTE MITSPIELER MIT FOTO AUS DEN 1980ER JAHREN
Karl (links), Klaus und Jörg (Mitte), Eberhard (Mitte unten) und Jürgen (rechts)